
In The Picture Gerry Vermeylen
giugno 2016 Organizzatore Klavertjevier marathon e ultra

Organizzatore 6-uren Langdorp

Gerry Vermeylen ha iniziato a correre all'età di 20 anni, dopo essere stato attivo nel ciclismo. Ben presto è stato
morso dal virus della maratona e ha corso 19 maratone. Ha corso la sua migliore maratona ad Anversa nel 1994 in 3
ore 28 minuti e 7 secondi. A causa degli  infortuni, ora cammina molto meno, ma grazie al suo club di jogging, i
Demerdijklopers, e alle organizzazioni di vari ultras e maratone, ha trovato una nuova attività. 

Quest’anno  si  organizzano  la  Klavertjevier
marathon en ultra e l’anno prossimo la 6 ore di
Langdorp. Possiamo dire che come organizzatore
ti concentri sugli ultra runner? 

Mi rivolgo infatti agli ultra runner. 

Era perché c’era una richiesta o per un interesse
personale per l’ultra running? 

Dagli anni '90 sono nel mondo delle maratone. Ho
allenato le lunghe corse, gli LSD, insieme all'ultra-
runner  Dirk  Ballon.  Dirk  era  venuto  a  vivere  a
Scherpenheuvel  e faceva parte dei  migliori  ultra
runner della 100 km e della 24 ore. È così che sono
stato  morso  dal  virus  e  sono  finito  nel  piccolo
mondo ultra. Ma ci è voluto fino al 2010 prima di
correre  la  mia  prima  ultra.  Dato  che  in  Belgio
vengono  organizzate  così  poche  corse  ultra,  ho
pensato che sarebbe stata una sfida organizzare
una gara di 6 ore su un percorso unico. 

Hai aspettato molto tempo per eseguire un ultra
da solo. È stato perché ci sono così poche corse
ultra in Belgio o c’erano altri motivi? 

Avevo paura  di  fare  il  passo.  I  corridori  ultra  si
allenano  per  molti  chilometri.  Il  numero  di
chilometri  di  allenamento è  stato uno dei  punti
che mi ha fatto esitare a fare un passo. Hai anche
una vita familiare. 

 

Sei nel mondo ultra da anni, eppure hai aspettato
il 2016 per organizzare un ultra. Ci sono ragioni
per  questo  o  hai  già  organizzato  ultras  in
passato? 

Sì.  Ho  ancora  gestito  personalmente  le  gare  e
l’organizzazione di queste competizioni, integrate
con la vita familiare, non poteva essere combinata
con l’organizzazione di ultra running. 

Consenti solo un massimo di 100 partecipanti alle
tue competizioni.  È per motivi organizzativi o ti
viene imposto? 

Questo ci viene imposto dalla polizia. 

Ci  sono  cose  a  cui  prestare  attenzione  per
risparmiare sui costi? 

No.

Hai altre ambizioni organizzative? 

Ci  sono ancora  piani,  ma devono ancora  essere
elaborati prima. 

Grazie per l'intervista Gerry.

Vi auguriamo buona fortuna con l'organizzazione
di  gare  di  corsa.  Non  vediamo  l'ora  della  tua
partecipazione ad Aalter!

Kevin Simons
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